

Buenos Aires, lunes 5 de agosto de 2024

Desde el Consejo Ejecutivo Provincial del SUTEBA expresamos nuestro más enérgico repudio por el asesinato de Susana Beatriz Montoya, viuda de de Ricardo Albareda, militante desparecido en 1979, y madre de Fernando Albareda, militante de H.I.J.O.S., ocurrido el pasado sábado 3 de agosto en la provincia de Córdoba.

Este violento crimen se produce luego de reiteradas amenazas recibidas por su familia, las cuales vuelven a manaifestarse ahora en el marco de este ataque atroz, y se enmarcan en el contexto de violencia política generado por el gobierno de La Libertad Avanza, quienes impulsan y habilitan discursos de odio, enarbolando el negacionismo y la reivindicación del Terrorismo de Estado.

Exigimos la urgente investigación y esclarecimiento sobre este hecho y las amenazas sufridas por su familia, y se tomen medidas de seguridad y protección necesarias para Fernando Albareda y su familia.

Lxs Trabajadorxs de la Educación del SUTEBA nos solidarizamos y acompañamos a Fernando y su familia, y decimos: ¡NUNCA MÁS a la VIOLENCIA Y EL HORROR!

Consejo Ejecutivo Provincial

SUTEBA